



COMISIÓN DE DEPORTES

COMISIÓN DE DEPORTES

La final de tenis

En un clima de “a todo o nada”, se disputó la final de tenis de la Copa de Campeones de tenis modalidad doubles mixtos. Para septiembre habrá una nueva edición del torneo y dará comienzo el Torneo Interfueros.

Finalmente, y con un clima totalmente distinto al del martes anterior, el pasado 2 de julio se disputaron las instancias finales de la Copa de Campeones de tenis, modalidad doubles mixtos.

La primera semifinal la obtuvo la pareja Cataldi/Canicoba Corral que se impusieron por 6 a 3 a la dupla Filla/Goody.

La segunda semifinal fue una verdadera guerra entre las parejas De Lorenzo/Almeida Pons y González/Perozziello Vizier.

Los vencedores De Lorenzo/Almeida arrancaron 2 a 0 arriba en el score; llegaron a ponerse 5 a 3 arriba y sacar para partido, pero les tembló el pulso y todo se definió en un emotivo tie

break en el cual después de levantar dos pelotas de partido se impusieron 8 a 6 para avanzar a la finalísima.

En el partido decisivo, que se desarrolló con una marcada paridad y con muy lindos puntos, se terminó imponiendo la jerarquía del mejor jugador del torneo, Santiago Canicoba Corral, muy bien acompañado por la impertertable Myriam Cataldi.

Párrafo aparte sobre la pareja finalista. Se debió armar de urgencia ante las bajas de sus compañeros: Ana Atademo y Abel Bonorino. Finalmente fue formada por Camilo Almeida Pons y Karina De Lorenzo. Los que dieron batalla hasta el final.

En el mes de Septiembre próximo habrá una nueva edición de este torneo y dará comienzo el Torneo Interfueros. ❖

